

ESPAÑA AL DIA NO HA HABIDO DIMISIONES EN EL MINISTERIO DE TRABAJO

Desmentido a las noticias circuladas

MADRID, 3 (Pyresa).—En el Ministerio de Trabajo no se han producido dimisiones de ningún tipo, ha podido saber Pyresa, consultando fuentes competentes. En consecuencia, es absolutamente falsa la noticia de que el subsecretario del Departamento, Chozas Bermúdez, el secretario general técnico, Sánchez Creus, y el director general del Instituto Español de Emigración, Jordana de Pozas, habían puesto su cargo a disposición del ministro.

Las fuentes consultadas aseguran, que los hechos ocurrieron de forma totalmente distinta. Al parecer, el ministro de Trabajo, al término del Consejo de Ministros del martes, comunicó a los interesados su intención de relevarles del cargo. Como se recordará, las tres personas indicadas no pertenecían al equipo nombrado por el señor Rengifo, sino que provienen del «Staff» de anteriores ministros de Trabajo, y desde hace mucho tiempo, se venía rumoreando la posibilidad de una reestructuración en los cuadros directivos del Ministerio, en la que siempre se incluía a la persona de Antonio Chozas Bermúdez.

Las mismas fuentes desmienten categóricamente que estos posibles ceses pueden tener su origen en un proyecto inmediato de reforma de la Seguridad Social. Dicho proyecto, se asegura en medios competentes, no está redactado y únicamente parecen existir algunos borradores fijando criterios políticos sobre las líneas maestras que pudiera tener dicha reforma. Estos borradores incluirían el deseo de obedecer a la demanda social de una profunda reestructuración de la Seguridad Social, de cara a una simplificación funcional y a una mayor eficacia en la gestión, reforzando la representatividad de trabajadores y empresarios, respetando los derechos del personal y adecuándola a las nuevas realidades del mundo sindical español.

LOS FARMACEUTICOS QUIEREN MAS MARGENES

Madrid, 3 (Pyresa).—Los presidentes de los Colegios Farmacéuticos de toda España se han reunido hoy en Madrid, para celebrar una asamblea, en la que tratan de resolver los graves problemas económicos por los que atraviesa el sector.

Estos problemas surgen de los escasos márgenes que les quedan a los farmacéuticos con los medicamentos más caros. Según han informado a «Pyresa» en el Colegio Oficial de Farmacéuticos, en 1964 los márgenes fueron revisados —hasta entonces estaban fijados en un treinta por ciento para todos los medicamentos— y se estableció que en fármacos hasta 150 pesetas quedaría un 30 por ciento; de 150 a 500, 20 por ciento; y más de 500 Ptas. el 15 por ciento. En el año 64 no había casi medicamentos de 500 pesetas, y la mayoría estaban comprendidos en el primer grupo. Sin embargo, en estos años los precios han subido de forma que apenas quedan productos del primer grupo y la mayoría corresponden al tercero, que es el que menores márgenes deja.

En esta revisión del año 64 se acordó que los márgenes se actualizarán de acuerdo con la subida del coste de la vida, pero sin fijar un plazo para esta actualización. En repetidas ocasiones, los Colegios Farmacéuticos han solicitado de la Administración una nueva revisión de los márgenes, sin conseguir nada.

AGRAVAMIENTO DEL DEFICIT DE «ROYALTIES»

MADRID, 3 (Cifra).—El déficit español de asistencia técnica y «royalties» alcanzó los 358,6 millones de dólares superior en un 57 por ciento de todo el déficit de 1975, que fue de 243,1 millones de dólares.

Por lo que respecta al mes de octubre, los datos, según el Banco de España, arrojaron un déficit de 24,7 millones de dólares, notablemente superior al del mismo mes de 1975, que había sido de 17,2 millones.

El capítulo de asistencia técnica y «royalties» es el más negativo de la balanza de servicios españoles. Durante 1976 la evolución de la balanza tecnológica española acentuó su carácter negativo, como lo demuestra el hecho de que en enero - octubre de 1976 se hayan ingresado por este concepto 35,6 millones de dólares, lo que supone una baja de más del 6 por ciento sobre la cifra del mismo período de un año antes, que había sido de 38 millones de dólares.

Frente a la raquítica cifra de ingresos españoles por asistencia técnica y «royalties», en enero - octubre del año recién terminado, los pagos sumaron 304,2 millones, cifra que había sido de 234,3 millones en el mismo período de un año antes. La merma de los ingresos y el fuerte alza de los pagos, han hecho que la balanza arroje un déficit superior en un 82,7 por ciento al del mismo período de 1975.

SUAREZ: Reunión de trabajo con el primer ministro iraní

ESTUVIERON PRESENTES GUTIERREZ MELLADO Y OSORIO También recibió al canciller peruano

MADRID, 3.— (Pyresa).— El presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, ha recibido hoy en el Palacio de la Moncloa al primer ministro de Irán, señor Amir Abbas Hoveyda, a quien acompañaba el ministro español de Asuntos Exteriores, don Marcelino Oreja Aguirre y los embajadores del Irán en España, señor Fereydoun Djani y de España en Irán, don Aurelio Valls Carreras.

Don Adolfo Suárez acompañó hasta su despacho a su ilustre visitante, donde celebraron una reunión de trabajo, que se prolongó durante más de hora y media y en la que estuvieron presentes, además de las personalidades citadas, los vicepresidentes primero y segundo del Gobierno, teniente general Gutiérrez Mellado y don Alfonso Asorio, respectivamente; el subsecretario de Despacho para los Asuntos Económicos e Internacionales del Irán, señor Djafar Nadim; el subsecretario del Ministerio de Economía y Finanzas del Irán, señor Djavad Vafa y el consejero del primer ministro iraní, señor Daryoush Bayandar.

A última hora de la mañana, el presidente del Gobierno recibió también al ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Dr. José de la Fuente Radbill, que se encuentra en visita oficial en España y con quien celebró una larga y cordial entrevista en presencia del embajador del Perú en España, don Carlos Vázquez Ayllón.

CENA OFRECIDA POR SUAREZ AL PRIMER MINISTRO IRANI

MADRID, 3.— (Pyresa).— El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ha ofrecido hoy, en su residencia del Palacio de la Moncloa, una cena en honor del primer ministro del Irán, Amir Abbas Hoveyda.

Por parte española han asistido a la cena, además del presidente del Gobierno y señora de Suárez, el vicepresidente primero y señora de Gutiérrez Mellado; el vicepresidente

segundo y señora de Osorio; el ministro de Asuntos Exteriores y señora de Oreja; el ministro de Hacienda y señora de Carriles; el ministro de Comercio y señora de Lladó y otras personalidades.

Por parte iraní asistieron el primer ministro, Amir Abbas Hoveyda; el embajador del Irán en España, capitán general Fereydoun Djani; el subsecretario de Estado para los Asuntos Económicos e Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Djafar Nadim; subsecretario del Ministerio de Economía y Finanzas, señor Djavad Vafa, y otras personalidades del séquito del primer ministro.

A los postres, el presidente Suárez y el primer ministro iraní pronunciaron sendos discursos.

EL PRIMER MINISTRO DEL IRAN, EN EL MINISTERIO DE HACIENDA

MADRID, 3.— (Cifra).— El ministro de Hacienda, Eduardo Carriles, ha recibido durante la tarde de hoy al primer ministro iraní, Amir Abbas Hoveyda.

En la reunión de trabajo, se encontraba presente, por parte española, el vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de la Presidencia, Alfonso Osorio; el ministro de Comercio, José Lladó y Fernández - Urrutia; el subsecretario de Industria en representación del señor Pérez de Bricio, que se encuentra en viaje oficial por el extranjero; el subsecretario de Economía Financiera, el presidente del «INI» y el embajador de España en Irán, Acompañaba al primer ministro del Irán, los subsecretarios de Asuntos Exteriores y de Economía Financiera de su país y el embajador de Irán en España.

RETIRADA LA ESCAYOLA

MADRID, 3.— (Cifra).— El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, ha sido visitado en la tarde de hoy por el doctor Palacios Carvajal, traumatólogo del centro de especialidades quirúrgicas «Ramón y Cajal», y por el doctor Vera, médico de cabecera del presidente del Gobierno.

Ambos doctores han constatado una notable mejoría en la dolencia que afecta al pie derecho del presidente del Gobierno, del que ha desaparecido prácticamente la inflamación. Ante esta favorable evolución, los doctores han decidido reducir el tratamiento médico que habían aconsejado e inmediatamente han procedido a retirar la escayola, que ha sido sustituida por un vendaje blando.

ADOLFO SUAREZ, «BIB RAMBLA» 1976.

MADRID, 3.— (Cifra).— El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, Antonio Trevijano, y el alcalde de Madrid, Juan de Arespacochaga, fueron galardonados con el primer, segundo y tercer premio, respectivamente, que, bajo el título «Bib Rambla», ofrece anualmente la Casa de Granada en Madrid.

Los premios se fallaron en el transcurso de una cena de gala celebrada esta noche en un hotel madrileño y al final se procedió a la entrega de los mismos, recogiendo el correspondiente al presidente del Gobierno, el jefe de protocolo de la Presidencia.

El acto estuvo presidido por el titular de la Casa de Granada en Madrid y al mismo asistieron diversas personalidades de la Política, la Ciencia y las Artes.

También fueron concedidos otros premios a Luis Rosales y Rafael

Alberti, a «Gente» (programa de Radio Televisión Española), y Francisco López Burgos, entre otros. (SIGUE EN LA PAGINA 6)

PROYECTO DE REFORMA DE LA SEGURIDAD SOCIAL

MADRID, 3.— (Cifra).— Existen ya diversos informes previos y borradores de trabajo en relación con el proyecto de reforma de la Seguridad Social, según han confirmado a «Cifra» fuentes competentes del Ministerio de Trabajo.

En cualquier caso, todos estos estudios no tienen otro valor que el de preparar los criterios y líneas maestras de la reforma.

Por otra parte, las mismas fuentes señalan, que el Ministerio de Trabajo ha aceptado y hecho suya la demanda social de una urgente y necesaria reforma de la Seguridad Social, que tienda a una simplificación funcional, una mayor eficacia en la gestión a través de la reestructuración de sus entidades, protección de los derechos de su personal y establecimiento de modos de gestión y control eficaces y adecuados a las finalidades de la propia Seguridad Social.

EL REY CON FERNANDEZ MIRANDA Y EL MINISTRO DE JUSTICIA

MADRID, 3.— (Cifra).— En su residencia del Palacio de la Zarzuela, S. M. el Rey ha recibido en despacho al presidente de los Cortes y del Consejo del Reino, don Torcuato Fernández Miranda, y al ministro de Justicia, Landelino Lavilla.

Pérez de Bricio, a Ecuador

CARACAS, 3.— (Efe).— El ministro español de Industria, Carlos Pérez de Bricio, viajó hoy a Quito, tras haber efectuado una visita oficial de cuatro días a Venezuela. Durante su estancia en Caracas, Pérez de Bricio se entrevistó con el presidente de la República, Carlos Andrés Pérez; el ministro de Relaciones Exteriores, Ramón Escovar Salom y los ministros del Gabinete Económico, para concretar los proyectos de cooperación española-venezolana en los sectores de industria naval, ferrocarriles, petroquímica e industria automotriz.

El ministro español suscribirá en Ecuador un importante acuerdo sobre investigación y explotación minera, y el sábado 5 continuará viaje a Bogotá, desde donde regresará a Madrid el martes 8.



EL PENDULO ALIANZA Y CENTRO, EN LA CARRERA

Yo no sé si, como dijo Fraile Crivillas, la derecha y el centro son las fuerzas auténticas de este país. Pero parecer, lo parecen. Su estrategia es una especie de maniobra envolvente, de tal forma que hay días —y semanas— que se quedan solos en la vida nacional, como si a la izquierda no hubiese nadie. Primero fueron los democristianos, cuyos ecos continuarán por unas fechas en los periódicos. Ayer fue «Alianza Popular» que, con el partido de Acción Regional, le puso música económica al concierto político. Mañana mismo, lo será el «Centro Democrático», que engorda por días e inaugura su primer congreso. Estamos clarísimamente en la «ofensiva conservadora», cuyos integrantes aspiran todos, y por separado, a ganar las elecciones. Estos son sus poderes: por parte de «Alianza», medio millar de candidatos de fuerte arraigo en las provincias. Por parte del «Centro», una pugna para arrebatar esos mismos nombres a los primeros. Y en algunas provincias lo están consiguiendo. Quiénes concurren a las urnas, saben muy bien que las primeras elecciones, en un país perdido en el mar de las siglas y que ni siquiera conoce las ideologías, ganará quien cuente con los hombres que «siempre ganan». Los demás, tal como están las cosas, parecen cuentos chinos.

Naturalmente, antes de llegar a la gran confrontación hay que superar la etapa de precalentamiento. El señor Ruiz-Giménez, propuso, hace tiempo, un pacto de no agresión entre líderes. Ahora, el señor Arellano propone un pacto de honor entre las fuerzas políticas para renunciar a cualquier tipo de violencia. Son nobles empeños, pero yo me conformaría con que se hiciese un pacto de optimismo o, si ustedes lo prefieren, de la confianza. Ayer los «negros presagios» asomaron por la ventana de la llamada regencia nacional carlista de Estella y del «lúgubre cuadro económico» habló el partido de Acción Regional del Señor López Rodó. Muchas organizaciones políticas todavía no aprendieron cómo se presenta un programa o un ideario, sin tener que asustar necesariamente a los ciudadanos, que

no saben de qué va la lucha por el poder. Por lo que se ve, el derrotismo como estrategia pre-electoral les sienta bien, incluso a muchas honorables personas que han sido educadas en el triunfalismo, claro que son frutas del tiempo. Yo estoy casi siempre seguro de que el «lúgubre cuadro» desaparecería, como por ensalmo, con sólo citar la Comisaría del Plan de Desarrollo. El nombre del titular lo pondría naturalmente, la Ejecutiva del partido de Acción Regional. Pero volvamos a la política. Tal como en esta columna se dijo en su momento, ayer se demostró que el sistema de «minicomunicaciones» de la oposición era una forma de intentar colar a don Santiago en alguna. Ayer se intentó, y la lista de integrantes de una de ellas le incluye, con toda normalidad. Yo no me opongo a que el partido comunista hable con el poder. Al fin y al cabo, si ya tiene incluso sus listas electorales, el hablar no es ningún pecado. Pero el país está como está, y es peligroso hacer experimentos con pólvora. La oposición no debería desentenderse de los compromisos públicos del momento, que son sobrellevar la transición con normalidad. Nadie le pide, ni le ha pedido, que sea colaboracionista; pero sí se le puede exigir, que sea responsable. Y sospecho que ayer no lo ha sido, sospecho que ayer quiso poner difíciles los diálogos y no alcanzó a comprender las razones. Ahora estamos en la vía de los arreglos.

Claro que, en el fondo, ¿importa la presencia del secretario general «pece» a la hora de hablar sobre el problema regional, que es donde quedó situado? Me temo que no mucho. Y me lo temo, porque este asunto no es un problema que se puede resolver, ni siquiera encarrilar definitivamente entre diez ilustres hombres de la oposición y un Gobierno, cualquiera que sea en las actuales circunstancias. Tendrá que ser, como así está prometido, las próximas Cortes. Tendrán que ser sus autores, como corresponde a una pura teoría democrática, los auténticos representantes del pueblo español y sus regiones ¿o no? FERNANDO ONEGA

DIARIO DE LA MAÑANA
 ANO XL — NUMERO 15795
 Empresa Editora: PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO
 Avenida del Generalísimo, 43 — MADRID
 Director: PEDRO PABUAL MARTINEZ
 VIERNES, 4 — FEBRERO, 1977
 Venetas, 65 - 66
 D.L. G.C. 2 - 1958 - Franquismo Concertado
 TELER. Admón.: 217003, Redacción: 217005
 TELEF.: 900 - 47
 32 PÁGINAS
 15 PÉSETAS